
Kenntnis genommen 
 
Zusatzfragen 
von AM Kretschmer 
Warum wurden die anderen Ortsvorsteher nicht mit einbezogen? 
Antwort: 
Die Ortsvorsteher hätten berücksichtigt werden müssen, er bittet dies zu entschuldigen. 
 
Anmerkungen von AV Deussen-Dopstadt und AM Heller: 
Der Ausschuss hätte auch mit einbezogen werden müssen. 


